

## Bowlen mit dem Jugend-Orchester

25.04.2010 15:00



### Schülerorchester bowlt in Riedlingen

Für das Schülerorchester des Akkordeon-Orchester Riedlingen wurde dieses Mal ein Ausflug zum Bowlen in das Bowling-Center Riedlingen organisiert. Die Spieler trafen sich am 25.04.2010 beim Proberaum bei der Stadthalle und gemeinsam lief man zum Bowling-Center. Insgesamt bowlte die Gruppe 2 Stunden und es hat allen sehr viel Spaß gemacht. Nach einem Eis wurden die Schüler von Ihren Eltern wieder abgeholt.

